



Vota diputado fantasma en aprobación de supremacía constitucional

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El diputado **Pedro Haces**, quien es coordinador de operación política de Morena, intentó explicar por qué apareció su voto en el tablero electrónico de la **Cámara de Diputados**, en la sesión de ayer en la que se aprobó la supremacía constitucional, a pesar de que no estuvo presente en el Pleno. “No estuve presente y el PAN no es mi papá para andar viendo qué hago y qué no hago. Trabajando, acuérdense que soy un dirigente nacional obrero y tengo que recorrer todo el país. No estuve aquí, hoy sí vine; ayer no vine, porque tenía mucho trabajo”, justificó el diputado. ¿Habrán fantasmas?, es que es noche de brujas, seguramente.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8485?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8485&authkey=!AE63QuUXzWav0xU&ithint=video&e=NuJDWd>